



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Jubilé des 800 ans des Dominicains



frère Benoît Ente
Responsable de Carême dans la ville



Le frère Nicolas est le responsable des Dominicains de la Province de France. A la veille du Carême, à l'occasion des 800 ans de la mort de saint Dominique, frère Nicolas vous parle de notre fondateur.

Le Carême est là et Pâques approche. Le moment est venu, prenons des risques pour un monde meilleur. Le défi est simple : faire connaître cette retraite. Parlez de Carême dans la ville autour de vous, partagez cette vidéo ou une méditation et confiez la suite à l'Esprit Saint. Chaque année, vos nombreux commentaires montrent combien cette retraite est un soutien pour ceux qui la suivent.

[Inviter un proche](#) : un petit geste pour vous, un grand bienfait pour lui ?

Vous le savez, nous n'avons pas les moyens ou l'envie de financer une campagne de publicité à la télévision ou sur des panneaux d'affichage. **Pour faire connaître le Dieu d'amour et attendrir les cœurs, nous devons collaborer.** Votre engagement à nos côtés est indispensable.

Plus que jamais, en cette période difficile, nous avons besoin de puiser des forces aux sources vives de l'Esprit. **Comme saint Dominique, ouvrons largement les portes du salut à nos frères et sœurs.**

D'avance je vous remercie et vous assure de ma prière fraternelle.

Beau carême à vous,

frère Benoît Ente, op